
Aujourd'hui, ce qui

me rend vraiment

heureuse, c'est le

mariage de Luc et

Sophie. Un bonheur

sans la moindre

ombre, que du soleil !

Hélène 60 ans Paris
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